

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 31 décembre 2022 au 6 janvier 2023

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Une collecte spontanée récolte presque un millier de denrées alimentaires

Des élèves de 5^e et 6^e années de l'école primaire Sainte-Marguerite de Magog ont récolté 970 denrées alimentaires au terme d'une collecte de six jours réalisée quelques jours avant Noël.

L'enseignante Marie-Pier Pruneau a inspiré ces jeunes en parlant de son expérience passée où, plus jeune, sa famille avait eu recours à une banque alimentaire. Les élèves ont alors pris la balle au bond pour initier une collecte de quelques jours dans l'école.

Le personnel et les élèves ont fait preuve de générosité pour frôler le millier de denrées, qui ont été remises aux Chevaliers de Colomb de Magog. Cette nourriture a été offerte aux familles démunies de la région. (D.J.) (Photo Le Reflet du Lac - Dany Jacques)



Concerts du groupe Clef de sol

C'est à l'église Saint-Patrice que l'école d'arts et de musique Clef de sol a présenté ses concerts de Noël le 18 décembre dernier. Une soixantaine d'élèves ont pris part à ce spectacle du temps des Fêtes. Félicitations aux musiciens! (Photo gracieuseté)



Noël au Havre des Cantons

Le complexe pour personnes retraitées le Havre des Cantons a tenu une activité spéciale des Fêtes à l'intention de ses résidents, le 21 décembre dernier. La direction a notamment remis aux participants un calendrier ainsi que des cartes de Noël confectionnées par des enfants de l'école Brassard-Saint-Patrice. La chanteuse Marie-Josée Landry est également venue interpréter quelques classiques du temps des Fêtes. (Photo gracieuseté - Havre des Cantons)



LIVRAISON OU EMPORTER

SPÉCIAUX FALAISE

- Pizza 9 po. au poulet grillé, bacon, oignon, piment, sauce BBQ sucrée11,99\$
- Combo pizza + poutine11,49\$
- Moyenne poutine boeuf et oignons frits10,99\$
- Smash burger (double cheese, bacon, oignon caramélisé, sauce chipotlé + frite + breuvage) (changer pour poutine + 2,49\$)10,49\$
- Assiette de 16 crevettes ail ou thaï + César12,99\$
- Sous-marin steak + petite frite11,49\$
- Pita Bang Bang (crevettes croustillantes, sauce thaï et légumes).....9,99\$

REPAS POUR 2

2 moyennes
poutines rég.
14,49\$
Petite pizza garnie +
petite frite
17,49\$

DESSERT
MAISON
3.19 \$

NOUS
EMBAUCHONS

MÉGA FAMILIAL

Pizza large 16 po. (garnie et moins)
+ grande poutine + 2 litres (Pepsi ou 7up)
38,99\$

Pizza large 16 po. (garnie et moins)
+ moyenne frite + rondelles d'oignon
32,49\$

2 pizzas petites 12 po. (garnie et moins)
+ 2 litres (Pepsi ou 7up)
32,99\$



Pier-Yves Roberge

2699, rue Sherbrooke, Magog - 819 843-7113



SPORTS

Émile Ricard parmi les 32 meilleurs espoirs

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

REPÊCHAGE. L'attaquant des Cantonniers de Magog, Émile Ricard, figure sur la première liste des meilleurs espoirs en vue du prochain repêchage de la LHJMQ.

Le Centre de soutien au recrutement de la LHJMQ a dévoilé cette liste initiale le 20 décembre dernier, avec le nom des 32 hockeyeurs qui sont actuellement les mieux classés depuis le début de la saison.

Les noms y sont inscrits en ordre alphabétique et on y retrouve uniquement des prospects nés en 2007.

Venant tout juste de fêter ses 15 ans, Émile Ricard totalise 20 points (9-11) en 29 parties cette saison.

Ce premier relevé (préliminaire) touche les territoires desservis par le circuit Courteau, soit le Québec, les Maritimes et le Nord-Est des États-Unis.

Quatre formations de la Ligue M18 AAA du Québec comptent chacune trois espoirs dans la liste, soit Saint-Hyacinthe, le Collège Charles-Lemoyne, Châteauguay et Saint-Eustache.

Le prochain repêchage de la LHJMQ aura lieu



Émile Ricard est le seul Cantonnien à être répertorié sur la première liste des meilleurs espoirs. (Photo gracieuseté - Marco Bergeron)

en juin 2023 au Palais des sports Léopold-Drolet de Sherbrooke.

Les Cantonniers de retour au boulot vendredi

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Les Cantonniers M18 AAA amorceront l'année 2023 en recevant les Grenadiers de Châteauguay, ce vendredi 6 janvier dès 19 h, à l'aréna de Magog.

Les Magogois rendront ensuite visite à la meilleure équipe du circuit Lévesque,

les Vikings de Saint-Eustache, dimanche après-midi pour compléter leur week-end.

Mine de rien, la troupe de Samuel Collard n'a plus que 13 matches à disputer en saison régulière (d'ici le 12 février), dont cinq à domicile.

Après 29 rencontres, les Cantonniers se retrouvent au troisième rang de la division Tacks et en 6^e place au classement général.



Les joueuses de La Ruche ont rejoint leurs adversaires du Juvénat Notre-Dame pour une photo d'équipe, au terme de la finale de l'Omnium des Volontaires. (Photo gracieuseté)

Belle présence à l'Omnium des Volontaires

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

BASKET. L'équipe cadette féminine de basket D3 de La Ruche a fait bonne impression lors de l'Omnium des Volontaires, le 18 décembre dernier à Sherbrooke, en atteignant la finale de la catégorie juvénile D4.

La formation magogoise a dû évoluer dans un groupe d'âge supérieur puisqu'on ne retrouvait aucune autre équipe dans sa catégorie.

Les protégées de Sylvain Goyette et Sylvie Côté ont remporté des victoires successives face au Salésien (71-19), du Phare (76-7) et RRHS (30-24), avant de s'incliner en match ultime face au Juvénat Notre-Dame (53-33).

Fait à noter, l'entraîneur adverse était un ancien collègue des camps de basketball du coach Goyette, ce qui a permis aux deux hommes de se rappeler de bons souvenirs.

Avec cette présence en finale, l'équipe magogoise termine ainsi au deuxième rang parmi les 14 équipes participantes.

Quelques podiums à Drummondville

Le Club de judo Magog était représenté par quelques-uns de ses membres lors d'une compétition régionale à Drummondville, le 11 décembre dernier. Soulignons entre autres les performances d'Arnaud Paultre (2^e), Émile Paultre (1^{er}), Adèle Bauer Dreyfus (1^{re}), Ophélie Bauer Dreyfus (1^{re}), Maddox Tardif (3^e), Alexya Linotte (3^e) et Marie-Garance Degasne (3^e). Notons que cette dernière effectuait un retour à la compétition après quatre ans d'absence.

(Photo gracieuseté)



LE REFLÈT DU LAC - www.lerefletdulac.com - Le 4 janvier 2023 - 19



PORTES OUVERTES

ESSAYEZ LE CURLING GRATUITEMENT

Pourquoi le curling?

- Faire de l'exercice physique
- Apprendre un nouveau sport
- Environnement contrôlé (sport d'hiver à l'intérieur)
- Facile à apprendre
- Coût abordable
- Sécuritaire
- Sport olympique officiel
- À Magog depuis 85 ans

8 janvier De 13h à 16h
Club de Curling de Magog
47, rue de Hatley
(Stationnement derrière le club par la rue l'Archevêque)

Vivez le curling!

819 843-4353
curlingmagog.com

Tournoi des Fêtes

Le Club de curling de Magog a tenu son traditionnel tournoi des Fêtes du 11 au 16 décembre avec la participation de 22 équipes. C'est le quatuor composé de Diane Burnet, Germain Tremblay (cap.), Gérard Lefebvre et Pierre Bélanger (à l'avant) qui a remporté les grands honneurs de la compétition, devant l'équipe de Robert Chevrier, Jean-Paul Sirois, Jacques Marcoux et Mario Lajeunesse. (Photo gracieuseté - Club de curling de Magog)